Das Beste aus der Musicalgeschichte

Stadtorchester Roth Mit einer Jubiläumsausgabe begeisterte das Ensemble sein Publikum.



Bei "Roth on Stage – Best of Musicals" begeisterte das Rother Stadtorchester nicht nur instrumental, sondern auch mit seinen Solisten und Solistinnen. (Foto: Marco Frömter)

ROTH – Nach dem großen Erfolg mit dem Faschingskonzert legte das Rother Stadtorchester mit "Roth on Stage – Best of Musicals" noch eine Schippe drauf. Es begeisterte sein Publikum in der erneut ausverkauften Kulturfabrik mit hörenswerten Darbietungen. Für Stadtkapellmeister Walter Greschl war das Konzert von besonderer Bedeutung: Seit nunmehr zehn Jahren schwingt er den Taktstock im Rahmen der mittlerweile etablierten und äußerst beliebten Musical-Auftritte.

Ein kleiner Rückblick: Mit der "Glenn Miller Story" begeisterte das Rother Stadtorchester 2014 zum ersten Mal. Zwei Jahre später folgte "Summer of Love" gefolgt von "Stairways to heaven" (2018) und "Teufelsroth" (2023).

Um den zehnjährigen Jahrestag der Musical-Reihe gebührend zu feiern, präsentierte das Rother Stadtorchester nun also ein "Best of" dieser Musicals. Und das nicht nur mit Instrumenten. Zahlreiche Gesangseinlagen sorgten darüber hinaus für Gänsehautmomente und wurden mit herzlichem Applaus belohnt.

Die Auftritte des Stadtorchesters sind auch für Dr. Dietmar Weidlich, Mitglied beim Lions Club Roth-Hilpoltstein, der von Beginn der Musical-Reihe an mit dem Stadtorchester kooperiert, eine "schöne Sache". Der Mitorganisator der Aufführungen sagt: "Mit diesen Benefizkonzerten wollen wir auch weiterhin kulturelle und soziale Zwecke unterstützen." Bisher konnten durch die Einnahmen der Musical-Konzerte beispielsweise ein Kühlfahrzeug für Die Tafel Roth beschafft, die musikalische Frühförderung unterstützt und dem Weißen Ring unter die Arme gegriffen werden. Aus den aktuellen Einnahmen, begleitet von einer Hutsammlung, wird nun das bundesweite Projekt "Klasse2000: Programm zur Gesundheitsförderung, Gewalt- und Suchtvorbeugung in Grundschulen" unterstützt.

Kleiner Wermutstropfen für die Rother Musicalfans: Im kommenden Jahr wird es keine Musical-Veranstaltung in Roth geben. Laut Greschl ist der Kalender des Rother Stadtorchesters aufgrund des 25-jährigen Jubiläums bereits komplett voll. **mrm**